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Государственные и частные клиники должны взаимодействовать как партнеры в
системе здравоохранения. Об этом говорили 25 июня на коллегии Управления
здравоохранения в городской больнице №1 имени Николая Ивановича Пирогова. При
этом деятельность частных и государственных медицинских учреждений должна быть
четко разграничена и приведена в соответствие с законами Российской Федерации до
осени текущего года.  Коллегия была объединенной: участие в ней приняли
руководители как государственных, так и частных учреждений здравоохранения.
Начальник Управления здравоохранения Юрий Восканян призвал работников
государственных и частных медицинских структур вспомнить о важности партнерства.
ЮРИЙ ВОСКАНЯН, начальник Управления здравоохранения Севастополя: «Цель
государственного и частного партнерства – обеспечить население качественными и
безопасными медицинскими услугами при участии всех секторов в области
здравоохранения».
«Вот этот самый пациент, которого не все далеко еще полюбили. Но я призываю всех
руководителей государственных и частных подразделений, что относиться к больному,
мы будем уже в ближайшее время так, как относимся к своему близкому родственнику».
Начальник Управления здравоохранения отметил, что именно в интересах пациента
сейчас строится программа развития отрасли. Он подчеркнул, что частный медицинский
бизнес не должны вести люди без медицинского образования. Также было заявлено,
что частные медицинские организации города функционируют в неравных условиях.
Некоторые из них арендуют площади у государственных медицинских учреждений.
Таким организациям обеспечен большой поток пациентов. Те же, что располагаются
вдали от поликлиник и больниц, находятся в заведомо невыгодном положении. Это, по
словам начальника Управления здравоохранения, является нарушением Федерального
Закона о конкуренции. Поэтому всех частников необходимо переселить на
«нейтральную территорию».
Юрий Восканян, начальник Управления здравоохранения Севастополя: «Сегодня, на
самом деле, имеется катастрофическая нехватка площадей в госучреждениях. Полторы
тысячи квадратных метров медицинские учреждения арендуют друг у друга из-за того,
что им негде разместиться».
«429 единиц оборудования заходит за счет помощи правительства Москвы и около 1000
единиц оборудования заходит в рамках модернизации программы государственных
гарантий. Под это оборудование должны быть подготовлены и помещения».
Как было отмечено на коллегии, приветствуется работа частных клиник в системе
обязательного медицинского страхования. С условием: такие частные организации
должны быть внесены в реестр медучреждений системы и осуществлять деятельность
согласно заданным тарифам. При этом у государственных и частных организаций не
может быть как «общего» инвентаря и оборудования, так и «общих» специалистов.
ЮРИЙ ВОСКАНЯН, начальник Управления здравоохранения Севастополя: «Вчера на
оборудовании таком-то выполнялась операция бесплатная, а сегодня на нем же за эту
же операцию с пациента взяли деньги. Исключено. Все должно оформляться договором
аренды. Должно прописываться отдельное штатное расписание. Не может человек
работать в двух местах одновременно. Либо он работает в платной системе, либо в
государственной».
Зачастую, качественную и быструю помощь могут оказать только в частной клинике, но
в ближайшее время ситуация изменится. Право на бесплатную медицинскую помощь,
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гарантированное Конституцией Российской Федерации, в Севастополе будет
соблюдено. Платные услуги могут предоставляться и в государственных медицинских
организациях, но это, в основном, будет касаться дополнительной диагностики. Следить
за соблюдением законности в медицинской отрасли будут контролирующие органы.
sevastopol.su
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